## MUSIQUE

## Plein succès pour le concert de printemps



Le concert de printemps organisé par la philharmonique La Seynoise, présidée par Jean Arèse, a été proposé hier sous le chapiteau Circoscène aux Sablettes. La plus ancienne association de la région, fondée en 1840 a joué en partenariat avec les élèves du conservatoire national de La Seyne. A noter que la philharmonique a obtenu cette année le premier prix du concours de la confédération de France.

(Photo RPM)

Prochain concert le 15 juin à 10 heures place Laïk